

# Un travail en huis clos mis au jour

**ROLLE** Une exposition collective regroupe 21 œuvres de sept artistes. Elle est le résultat d'un travail avec Sandro Godel.

PHILIPPE CADOUX  
phcadoux@lacote.ch

Le peintre de renom Sandro Godel aime les défis. Et il aime apparemment en donner aux artistes qu'il rencontre. Catherine Etter, artiste rolloise, en a fait l'expérience lors d'un travail commun avec six autres peintres, tous guidés par Godel quatre jours durant. Les sept «élèves» exposent le résultat de ce huis clos à la Galerie-Atelier.

«Nous ne nous connaissons pas tous, certains vivent en partie de leur art, d'autres moins, et nous devons faire preuve d'un lâcher-prise, travailler en rapport à son propre sentiment, témoigne Catherine Etter. Sandro Godel nous demandait de travailler ensemble et à la fois nous explorions des techniques que nous ne maîtrisons pas forcément: encre de chine, gravure et impression.» Les sept artistes – Silvia Acatos, Christine Dubochet, Catherine Etter, Geneviève Marthaler, Ruth Maruti, France Schmid et Dominique Theurillat – de-



Catherine Etter avec l'une de ses toiles «Amor Amor». Sur les cimaises, celles de France Schmid, brûlantes d'actualité puisqu'intitulées «Exil». PHILIPPE CADOUX

vaient ainsi se libérer du mental pour laisser s'exprimer le corps et réaliser le véritable geste libre et spontané. C'est pourquoi l'intitulé de l'expo «Jette l'encre» trouve tout son sens. «Ce n'est pas évident pour tous les artistes, car certains ont un fonctionnement plutôt cérébral», relate-t-elle.

Les toiles sélectionnées et exposées à la rue du Nord sont

aussi l'aboutissement d'une exploration de techniques telles que l'encre sur papier du Japon en alliance avec la gravure et de l'impression. Un mariage. «Pour moi, il s'agissait d'une première pour la gravure et le travail sur la presse demande une sensibilité, même une délicatesse dans le travail, tout en étant dans la surprise quant au résultat.» A travers ces toiles, on retrouve

bien la base commune de cette exposition – le matériel et les techniques; mais le résultat permet de prendre la mesure des différentes sensibilités, propres à chaque artiste. ◉

## INFO

### «Jette l'encre»

Sept artistes en huis clos - 21 œuvres  
Vernissage, ce vendredi de 18 à 21h.  
Ouverture: sa 12, di 13 et sa 19 mars,  
de 14 à 18 heures.

[www.catherineetter.ch](http://www.catherineetter.ch)